

Adventsbar am Gymnasium Ebingen am Vortag zum 1. Advent

Am Samstag, den 30. November 2024, lädt das Gymnasium Ebingen zum traditionellen Adventsbazar ein. Feierliche Eröffnung ist um 11.00 Uhr - es musizieren und singen Schülerinnen und Schüler. Von 11.00 bis 15.45 Uhr erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Angebot aus selbstgemachten Geschenken, leckeren Speisen, Kaffee und Kuchen in einer festlichen Atmosphäre.

Die Klassen des Gymnasiums bieten eine Vielzahl an süßen und deftigen Leckereien an. Darüber hinaus können Besucher kreative, handgefertigte Geschenke oder auch Adventskränze erwerben, die sich hervorragend als Weihnachtsüberraschung eignen.

Der Erlös des Bazars wird an vier wohltätige Organisationen gespendet: *Jardin del Eden*, *Albstadt Helping Hands*, *El Pueblo Unido* und *Foodsharing Albstadt*. Damit unterstützt der Adventsbazar nicht nur lokale Initiativen, sondern setzt auch ein Zeichen der Solidarität und Nächstenliebe in der Region.

